

En el presente ejercicio tiene previsto ampliar sus instalaciones en un 50%

# Vicente Pacheco aumentó su volumen de ventas un 30% en 2002

MÓNICA MORENO

Torneloso (Ciudad Real)

En los últimos años Vicente Pacheco S.L. ha conseguido convertirse en uno de los productores más importantes de toldos de Castilla-La Mancha, lo que le ha permitido salir fuera de esta comunidad autónoma, y consolidarse en su sector. Así uno de sus últimos trabajos fuera de la región ha sido la instalación de 15 toldos motorizados en la Nunciatura Apostólica, de Madrid, donde se ha alojado el Papa Juan Pablo II en su reciente visita a España el pasado 3 y 4 de mayo. Aparte de los clientes de la región, también están presentes en Badajoz y Murcia, que se han conseguido a través de internet, herramienta que la firma va a rediseñar su página web, dándole nuevas funciones para facilitar la navegación y darle más utilidad a sus clientes.

Asimismo a lo largo del último ejercicio, según informa a este semanario el gerente, Vicente Pacheco, ha potenciado la formación al cliente por lo que ha organizado diversos cursos sobre los nuevos sistemas de funcionamiento de los toldos y los automatismos, "habiendo conseguido un gran éxito, pues han tenido gran aceptación, por lo que es nuestra pretensión realizar un curso formativo por lo menos una vez al año en los distintos puntos donde tenemos sucursales". En estas jornadas

En el último año la empresa ha apostado por la formación de sus clientes y por la producción de toldos motorizados



El pasado mes de febrero Vicente Pacheco celebró el primer curso de formación a sus clientes.

formativas se han dado nociones avanzadas de esquemas de automatismos con todas las posibilidades que se pueden ofrecer, así como el conocimiento de las partes integrantes de un motor. También se ha dado una divulgación sobre marketing y técnicas de venta.

Además la apuesta de Vicente Pacheco S.L. de Torneloso, de cara a este año 2003 pasa por potenciar la motorización y los automatismos de sus toldos, de tal manera que ya cuentan con el mayor almacén de Castilla-La Mancha de motores para toldos. "Consideramos que el futuro

del sector pasa por los toldos automáticos, que se accionan con una célula fotoeléctrica y sistemas de seguridad, entre las muchas cualidades que tienen estos artículos", manifiesta Vicente Pacheco.

Entre los proyectos de futuro de la sociedad se encuentra el de ampliar las instalaciones en un 50%, adquiriendo una nave contigua a la ya existente, que se destinará al ensamblaje de toldos,

exposición y confección de plásticos, "lo que nos posibilitará si se cumplen todos los planes aumentar la producción y nuestra capacidad de trabajo", indica Pacheco.

**“ ”**  
En 2003 Vicente Pacheco S.L. va a potenciar la motorización y los automatismos de sus productos

En el último ejercicio esta empresa ciudadrealense ha aumentado sus ventas en

un 30% con respecto a 2001, debido fundamentalmente a la aceptación que están teniendo en el mercado los toldos motorizados, "y a que el

cliente se ha concienciado de que la calidad es más importante que el precio en este tipo de artículos".

La compañía se constituyó en 1971 y se dedica a la confección y venta al por mayor de toldos y lonas, fundamentalmente, aunque en los últimos años han diversificado su actividad fabricando otros artículos como mallas para camiones o mandiles. Para su expansión por Castilla-La Mancha creó una nueva forma de trabajar, similar a una red de franquicias, que está presente por las cinco provincias de la región.